
景文科技大學 108 學年第 2 學期第 4 次學生宿舍自治幹部會議記錄 

一、會議時間：109年 6月 3日（星期三）17:30 

二、會議地點：宿舍大樓 3樓交誼廳 

三、會議主席：自治會會長楊筱萱 

四、會議記錄：文宣組李采玲 

五、參加人員：學生宿舍全體自治會幹部（各樓樓長、副樓長、區長）詳如簽到冊 

六、列席指導老師：周篤倫組長、楊聰達、李根盛教官 

七、會議內容：   

頒獎:109年 5月各樓平信收發次數最優樓層 2~9樓 (應收發 21次)  

樓層 2 3 4A 4B 5 6 7 8 9 

收發次數 20 21 19 21 20 21 21 18 21 

名次 6 1 8 1 6 1 1 9 1 

＜一＞主席報告：告知新幹部會議活動大概流程和須知，若活動和會議有需要請假

請要提前和新任的會長告知。 

＜二＞各樓樓長報告: 

2F:在廚房那邊的陽台會有同學抽菸，不好管控。 

3F:303那邊的監視器要再請舍監通報維修，飲水機的水管修理好了，但是老 

  鼠還沒抓到。 

4A:洗衣機的附近和裡面都會有很多蟑螂，應該是從旁邊水管爬出來的，是 

   否可以幫忙消毒? 

4B:還是有助宿生吵鬧的問題，但是經過勸導後狀況有改善。 

5F:519(左側)的廁所味道很重，也會有蟑螂。 

6F:有住宿生反應，報修冷氣後來維修的速度太慢。 

7F:近期有同學超過時間使用交誼廳，有勸導多次，經幹部自行討論，每天 

   12點會把交誼廳鎖起來。 

8F:冰箱內的物品很多，目前尚未改善。 

9F:港澳生離退宿的時候個人物品要如何處理? 

＜三＞提案討論： 

          案由 1：109學年第 1學期行事曆，提請討論。(提案單位:宿舍自治會) 

  說明:如附件 1。 

            決議:禮貌有品活動會再加入到行事曆中，之後會再更新。 

          案由 2: 幹部會議出席紀錄，提請討論。(提案單位:宿舍自治會) 

            說明: 如附件 2。 

  決議:寢室長大會的活動有些幹部沒有請假，請記得往後活動要記得先請 

       假告知。最終的出席紀錄，會議加活動一定要出席超過一半，否則 

       將會在最後一次會議提出檢討。 

       全勤的獎勵金為 100元上下，表決是否改為領取 100元冷氣卡? 

       (同意:8票，不同意:4) 

          案由 3:宿舍大樓名稱初選，，提請討論。 (提案單位：宿舍自治會) 

  說明: 請幹部從第一學期寢室長大會住宿生提供的名稱，選出三個供住宿  



        生票選。如附件 3。 

  決議: 票選結果 

        1.景育大樓 2.育才大樓 3.學宿大樓 4.凡景大樓 5.良景大樓 

                  為以上五個名稱做最後討論以及票選。 

            案由 4：洗衣機廠商滿意度問卷，提請討論。(提案單位：宿舍自治會) 

  說明:洗衣機廠商合約即將到期，自治會期望能成為住宿生與學校的橋 

       樑，以 google表單的方式，使總務處了解住宿生對洗衣機廠商的滿 

       意度及看法。如附件 4。 

 決議 :把姓名、學號和寢室房分成不同的區域來填寫，這樣在最後整理時 

      會比較清楚。 

          案由 5：9樓新任幹部(區長)，是否已符合幹部資格，提請討論。(提案單位:  

                 宿舍自治會) 

  說明: 在寢室長大會前扣點超過 10點，是否已銷點完成，由第四次幹部 

        會議討論。 

  決議: 因第四次幹部會議之前張同學點數尚未銷點完畢，將不得擔任此次 

        幹部，但若之後還有意願擔任，請盡快銷完扣點，最後可在 109學 

        年第一次會議中提出討論。 

          案由 6：畢業幹部歡送方式，提請討論。(提案單位: 宿舍自治會) 

  說明:會長口頭報告。 

  決議: 企劃書已經通過，但是目前教室還沒借到。此次畢業生共有 4 位。 

          案由 7:住宿生離宿日期，是否改期？，提請討論。(提案人: 宿舍自治會) 

           說明:因離宿作業時間遇端午連假，是否改期至 6/29、6/30。 

 決議:經各樓層幹部和住宿生表決，表決結果 6/29、6/30佔多票數。 

      但最後結果將再由學校討論後再公告。 

      物品存放至交誼廳的時間改為 6/21-6/30。 

                冰箱請在 6/21、6/22這兩天清理乾淨(拔除插頭)，請不要 23號清 

                理，清潔人員沒有上班。  

    <四>臨時動議： 

      1、回收區是否也要提早撤走? 

         決議:6/22當天收回回收區，會再貼公告。 

      2、在選床位時，是否要把越生和其他住宿生混住?請大家投票表決。 

         決議:(同意混住:2票，不同意混住:27票)。 

      3、宿舍的社團服是否為擔任幹部時發領一件給幹部(僅限發放一次)? 

         決議:全數聽過。 

八、主席結論：請各樓的幹部要詳細知道活動的更改時間和注意事項。並請在會議中要

仔細聆聽，不要一直聊天。 

九、列席指導老師致詞: 

1、2F陽台是開放空間，但是不是用來抽菸的，請幹部多加強取締。 

2、303監視器已通報多次，會在反應。 

3、4A蟑螂的問題和 5F廁所味道的部分，會再請清潔阿姨多注意。 

4、交誼廳的問題，在交誼廳的玻璃牆上都有貼公告，若公告不見再補上。 

5、港澳生雖然暫時無法回來選床位，但是如果有委託書和證件都能選床位， 



   關於港澳生行李的問題，可以請室友幫忙打包，但如果全房都是外境生，可請  

學校安排打包公司幫忙寄送回去。 

8、9樓是屬於防疫房，所以房間一定要淨空。主要還是希望能和外境生聯絡到，取

得同學同意，再來規劃。 

7、若在晚上有同學身體不適需要就醫，請吽長要多注意，並盡可能主動陪同。 

十、散會:19:55 

 


